

Fiat

Punto 176

Todos los modelos

En el piloto trasero, el contacto del enchufe está quemado o presenta corrosión

Fallan los pilotos o los intermitentes traseros

En los vehículos arriba mencionados pueden fallar los pilotos o los intermitentes traseros.

Si la fuente luminosa se encuentra en buen estado, habría que comprobar si los contactos eléctricos o los contactos del enchufe pudieran dar muestras de estar quemados o corroídos.

En la mayoría de los casos, un contacto flojo (falta fuerza de apriete en los contactos) es el causante de este tipo de problemas.

Como solución, se pueden limpiar los contactos y pueden colocarse correctamente; en otros casos, habrá que cambiar los enchufes.